



## 救急車が エンスト?!?

\_\_西日本防災システム

2015 12 30

胸にしこりが残る ニュースです

NBS  
119

12月29日札幌市消防局の発表です。29日未明同市南区定山溪温泉の温泉宿泊施設で意識不明となった60歳代の男性を救急搬送するため、直近の出張所から出発する救急車が**エンジンラブル**で動かず、他の出張所から向かわせるなどしたため、現場への救急車到着が約**25分遅れた**と発表したそうです。男性は搬送先の病院で死亡が確認されたようです。救急車の到着遅れと男性が亡くなったことの因果関係については**不明**としているようです。発表によりますと、温泉宿泊施設から救急要請があったのは29日午前1時5分で、最寄りの南消防署定山溪出張所から救急車が出動しようとしたが、車のエンジンがかからなかったため、4分後、次に現場に近い出張所の救急車が現場に向かったそうです。男性が危険で重篤な状態だったことが判明したため、1時16分、定山溪出張所の消防車に救急救命士を乗せて出動させたそうです。消防車は1時24分、藤野出張所の救急車は1時35分、それぞれ現場に到着したようですが、結果は…… ご家族の御気持ちを思うと……



西日本防災システム

NISHINIHON BOHSAI SYSTEM Co., Ltd

弊社top pageへ



<http://www.nbs119.co.jp/>